



**BUPATI BENGKALIS**

---

**SAMBUTAN**

**BUPATI BENGKALIS**

**PADA ACARA PENGUKUHAN PENGURUS LEMBAGA  
ADAT MELAYU RIAU (LAMR)  
KECAMATAN TALANG MUANDAU**

**TALANG MUANDAU, 03 AGUSTUS 2018**

---

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,**

**ALHAMDULILLAHIROBBIL ALAMIN, WASHOLATU  
WASSALAMU'ALA ASROFIL AMBIYA IWAL MURSALIN  
WA'ALA ALIHI WASOHBHI AJ MA'IN,**

**YANG KAMI HORMATI:**

- ANGGOTA DPRD BENGKALIS DAPIL MANDAU PINGGIR;
- PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA LEMBAGA ADAT MELAYU RIAU KABUPATEN BENGKALIS BESERTA PENGURUS;

- CAMAT TALANG MUANDAU, CAMAT BATHIN SOLAPAN, CAMAT PINGGIR, CAMAT MANDAU;
- REKAN-REKAN FORUM KOORDINASI PIMPINAN DI KECAMATAN PINGGIR DAN MANDAU;
- KEPALA DESA SE KEC. TALANG MUANDAU, BPD, LKMD, LINMAS, SERTA SELURUH ORGANISASI PEMERINTAH DESA;
- SELURUH PENGURUS LAMR KECAMATAN TALANG MUANDAU;
- PARA ORANG TUA KAMI, TOKOH MASYARAKAT, CERDIK PANDAI, PEMUKA AGAMA, TOKOH PEMUDA, WARTAWAN DAN SEGENAP HADIRIN YANG BERBAHAGIA.

PADA SIANG HARI YANG *INSYA ALLAH* PENUH BERKAH INI, MARILAH KITA SENANTIASA MENGUCAPKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAN ALLAH SWT, KARENA KITA MASIH DIBERIKAN LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, SEHINGGA KITA DAPAT BERADA DI SINI MENGIKUTI ACARA PENGUKUHAN KETUA LEMBAGA ADAT MELAYU RIAU KECAMATAN TALANG MUANDAU KABUPATEN BENGKALIS.

SHALAWAT BESERTA SALAM KITA SAMPAIKAN KEPADA JUNJUNGAN NABI BESAR MUHAMMAD SAW, DENGAN UCAPAN "***ALLAHUMMA SHALLI ALA***

**SAYIDINA MUHAMMAD, WAALA ALI MUHAMMAD”**,  
SEMOGA KITA MENDAPATKAN SAFA’AT BELIAU DI  
HARI AKHIR KELAK. *AAMIIN YA RABBAL ‘ALAMIN.*

ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH  
KABUPATEN BENGKALIS, KAMI MENGUCAPKAN  
TAHNIAH DAN SELAMAT ATAS PENGUKUHAN  
PENGURUS LEMBAGA ADAT MELAYU RIAU (LAMR)  
KECAMATAN TALANG MUANDAU, SEMOGA SAUDARA-  
SAUDARA MAMPU MENJALANKAN AMANAH UNTUK  
BERBHAKTI DEMI MEMAJUKAN NEGERI JUNJUNGAN  
KABUPATEN BENGKALIS YANG SAMA-SAMA KITA  
CINTAI INI.

KAMI BERHARAP KEPADA SEGENAP JAJARAN  
PENGURUS LAMR KECAMATAN TALANG MUANDAU  
YANG TELAH DIKUKUHKAN MAMPU BEKERJA SESUAI  
PROGRAM YANG AKAN DISUSUN DENGAN PENUH  
TANGGUNG JAWAB, SERTA SEBAGAI CONTOH SURI  
TAULADAN BAGI MASYARAKAT TENTANG ADAT DAN  
BUDAYA MELAYU.

**ENCIK-ENCIK, TUAN-TUAN, PUAN-PUAN DAN  
HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

AMANAH YANG DIEMBAN SEBAGAI PENGURUS LAMR DI KECAMATAN TALANG MUANDAU, MENGANDUNG MAKNA DAN KONSEKUENSI BAHWA KITA HENDAKNYA MAMPU MENJUNJUNG ADAT DAN MARTABAT MELAYU DI BUMI LANCANG KUNING. UNTUK ITU, PENGURUS LAMR DIMINTA PRO AKTIF MENGGALI DAN MENERAPKAN NILAI-NILAI YANG TERDAPAT PADA MASYARAKAT. SEHINGGA KEARIFAN LOKAL YANG AKAN DILAKSANAKAN DI TALANG MUANDAU SENANTIASA BERASASKAN TUNJUK AJAR MELAYU.

KITA KETAHUI, DI KECAMATAN TALANG MUANDAU INI TERDAPAT BERBAGAI SUKU DAN AGAMA, UNTUK ITU, KEBERADAAN LAMR JUGA HARUS DAPAT MENJADI TALI PENGIKAT DAN PAYUNG PEMERSATU SERTA DAPAT MEMBERIKAN KONTRIBUSI BERUPA PEMIKIRAN DAN IDE-IDE, SERTA NASEHAT DALAM RANGKA MENDUKUNG

PROSES PEMBANGUNAN DI KABUPATEN BENGKALIS  
NEGERI JUNJUNGAN YANG KITA CINTAI.

KEMUDIAN JUGA BERSAMA SELURUH  
PAGUYUBAN-PAGUYUBAN LAINNYA BERADA DALAM  
SATU PAYUNG ADAT MELAYU KABUPATEN  
BENGKALIS, LAMR HARUS MENUNJUKKAN JATI DIRI  
SEBAGAI LEMBAGA YANG MAMPU MENJAWAB DAN  
MENJERNIHKAN SELURUH PERSOALAN-PERSOALAN  
YANG TERJADI DI TENGAH MASYARAKAT.

**ENCIK-ENCIK, TUAN-TUAN, PUAN-PUAN DAN  
HADIRIN YANG KAMI MULIAKAN,**

DI AKHIR SAMBUTAN INI, MARILAH KITA TERUS  
BEKERJASAMA, BEKERJA DENGAN TULUS IKHLAS,  
DEMI KEMAJUAN KABUPATEN BENGKALIS.  
SEMANGAT UNTUK MENGGELORAKAN KEMBALI  
SENI, ADAT DAN BUDAYA MELAYU KITA JADIKAN  
SANDARAN UNTUK MELANGKAH KE DEPAN, UNTUK  
MENJEMPUT KEMENANGAN DAN KEGEMILANGAN  
NEGERI JUNJUNGAN.

DEMIKIANLAH YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN  
UNTUK MENJADI PERHATIAN, SEMOGA ALLAH SWT  
SENANTIASA MEMBERI KEBERKAHAN KEPADA KITA  
SEMUA. AAMIIN YA RABBIL 'ALAMIN.

***KEMBANG DI TAMAN MEKAR MEWANGI  
TERUS DISIRAM AGAR TAK LAYU  
JAGALAH AMANAH DAN KEPERCAYAAN INI  
SESUAI ADAT ISTIADAT ORANG MELAYU***

***ANAK MELAYU Mencari GURU  
SEBAGAI PENUNTUN AGAR TAK SALAH ARAH  
SELAMAT ATAS PENGURUS LAMR YANG BARU  
SEMOGA AMANAH DAN TUNAIKAN TITAH***

TERIMA KASIH ATAS PERHATIAN, MOHON MAAF  
ATAS KEKURANGAN .

***WABILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH  
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB***

**BUPATI BENGKALIS,**

**AMRIL MUKMININ**